

## **Stress am Arbeitsplatz vermeiden**

### **Wahlkampf Beate Müller-Gemmeke war zu Besuch bei der Firma easysoft.**

Metzingen. Im Rahmen ihrer Tour durch das Ermstal besuchte die Grünen-Bundestagskandidatin Beate Müller-Gemmeke die Firma easysoft in Metzingen. Sie wollte sich über die Personalpolitik des Unternehmens informieren. „Die Firmenkultur basiert auf klaren Werten, die Arbeitsumgebung ist auf die Beschäftigten ausgerichtet und genau das macht das Unternehmen nicht nur attraktiv, sondern auch erfolgreich“, so Müller-Gemmeke.

Ein konkretes Thema des Gesprächs war die Vertrauensarbeitszeit, die an anderer Stelle häufig zu Mehrarbeit und ständiger Erreichbarkeit führe. Die Personalstrategie bei easysoft hingegen biete individuelles Arbeiten und gleichzeitig Grenzen: Der Abend und der Sonntag bleibe arbeitsfrei. „Wenn Zeitsouveränität für die Beschäftigten, Flexibilität des Unternehmens, ausreichend Zeit für Erholung, Familie, Freizeit und gesellschaftliches Miteinander in einer guten Balance zueinander stehen, dann profitieren alle davon“, sagt Müller-Gemmeke. „Und genau in diese Richtung muss sich die moderne Arbeitswelt entwickeln.“ Eine gute Unternehmenskultur vermeide Stress am Arbeitsplatz und fördere stattdessen Engagement und Innovation.